

# どんぐり村の こみ・すく通信

令和7年4月10日発行 令和7年度 第2号  
更別村コミュニティ・スクール委員会事務局(教育委員会)

## 令和6年度 第4回 コミュニティ・スクール委員会開催

3月6日に、今年度最後のコミュニティ・スクール(CS)委員会を開催。各学校運営協議会の報告の後、CS全体として①会議等の経過②どんぐり子ども会議③みんなの学校応援団の登録④各学校の地域学校協働活動(地域と連携した教育活動)などの内容が報告されました。

今年度のCSアクションプランの具体的取組として「子どもの自己肯定感を高める取組を広めるために」について話し合い、まとめたものを確認。来年度に向けてどう具現化していくかについて協議しました。

来年度の取組の重点として、「子どもの自己肯定感を高めるために」を継続して進めていくことが話し合われました。

## 更別村コミュニティ・スクールが 文部科学大臣表彰を受賞!

更別村各小中学校学校運営協議会及びみんなの学校応援団の活動が、コミュニティ・スクールと地域学校協働活動の一体的実施により学校運営の改善・強化のみならず、学校を核とした地域づくりに多大の貢献をあげたとして受賞しました。更別村のコミュニティ・スクールに関わる皆様が受賞したものです。おめでとうございます。また、皆様のご支援に感謝いたします。



## 令和6年度 みんなの学校応援団の活動 更別村の開拓の苦勞を知る

3月11日、更別小・上更小3年生が社会で、村教育委員会の阿部義昭指導員を講師に「更別村の川や鉄道・開拓の苦勞の歴史」について学びました。「駅はどこにあったのですか」など積極的に質問をする姿が見られました。



## 自分らしさってなんだ?

3月12日、更別中央中学校3年生にさらべつほーぷのメンバーが「リアルな自分らしさへの気付き」と題して授業をしてくださいました。それぞれの子も時代から職業選択、自分らしさについて話してくださり、その後、中学生からの質問に真剣に答えてくれました。卒業間近の3年生に応援メッセージを送ってくれました。



▲宿田恵子さん



▲野々村和章さん



▲三浦聡美さん



▲山田康介さん